
ACTA 398 En la ciudad de Nueva Helvecia a los once días del mes de octubre del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 19.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Nair Ackermann, 
Julio Naviliat y faltando con aviso la concejal Milka Shannon, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta No. 397 aprobada por unanimidad. 

• Alcalde entrega entradas de Hay Fermento a los Concejales Martens y Naviliat para que 
concurran a la misma. 

• Tighting Escuela de Arte marcial solicita apoyo económico para medallas $5.000 por torneo a 
realizarse el 12/10 hora 18.00. Solicita la concurrencia de algún integrante del Municipio para 
acompañar el evento. Se resuelve aprobarlo el aporte económico y la concurrencia de los 
concejales Martens, Ackermann y Naviliat. 
Se entrega fotocopia de literal A 
Alcalde informa que recibió equipo multidisciplinario de CADIS Juan Lacaze presentan proyecto para 
trabajar apoyando a familiares que están a cargo de personas con discapacidad. Es un proyecto piloto 
que lo están desarrollando con 20 mujeres en Juan Lacaze. Se resuelve conversarlo más adelante. 
Alcalde entrega balance final de la Fiesta del Chocolate. 
Alcalde Informa que se viene desarrollando muy satisfactoriamente el curso de carteras y bolsos 
presentado en el Barrio Estación. Solicita un aporte económico de $8.000 para la Profesora. Se 
prueba por unanimidad. 

'Martes 22 hora 13.30 alumnos de la Escuela N° 126 concumrán a la Huerta realizada eñ predio del 
Centro B° Estación. 
Sábado 12 de octubre hora 11.00, ofrenda floral en Monumento Artigas por aniversario de la Batalla 
de Sarandí. 
Trabajos de pavimento en calle Éxodo y Grito de Asencio en Barrio Nacional. Se realizará gravillado 
en calle Colón desde Gilomén hacia el Cementerio. 

• El jueves se recibió el nuevo embajador de Suiza en Uruguay, Sr. Alvaro Borghi. 
Notas recibidas: 

1. Correo del Nueva Helvecia solicita pintar y acondicionar estacionamiento de descarga en calle Luis A. 
de Herrera 1289. Alcalde informa que se realizó expediente nuevamente ya que se habla presentado 
por parte de esta oficina la misma solicitud, y la Dirección de Tránsito y Transporte no lo había dado a 
lugar. 
Familiares de Thiago Rodríguez solicitan predio de cancha detrás del Refugio para realizar un 
beneficio para el niño por tener problemas de vista. Se realizará el 10 de noviembre; también solicitan 
baños químicos. Se resuelve hablar con la Liga Helvética dado que el predio es de la misma. 
Grupo apoyo medio ambiental están replantando árboles autóctonos en diferentes partes de la 
ciudad que faltan árboles. 
Club Valdense solicita apoyo económico de $10.000 para Campeonato Nacional de Selecciones 
categoría 2013 Divisional C el 12 y 13 de octubre. Se resuelve no apoyar dado que el mes pasado se 
apoyo con $10.000n por única vez. 
Silvia Alonso denuncia que en festejos de un club de fútbol realizado en la Plaza de los Fundadores 
su nieta recibió quemaduras de segundo grado, manifiesta que quizás abría que pensar en otras 
opciones de festejo. Se resuelve articular con un responsable por hinchada y comisario reunión para 
fijar lineamientos. 

Concejal Julio Naviliat manifiesto que se podría hacer primeramente con las hinchadas de nacional y de 
artesano clubes locales y para más adelante con Peñarol y Nacional. Mantener reunión con Departamento 
de Higiene y Servicios para ver ordenanzas. 
Se reciben Director de UTU Sr. Gabriel Mátente y profesoras Jimena Moreno y María Hahn, 

vienen a presentar proyecto que tienen los alumnos de 7to año B para mejoras Parque José P. 
Várela. Las docentes manifestaron lo importante que es el aprendizaje basado en proyectos, 

entificar los problemas y buscarles soluciones. Se han trabajado diferentes proyectos, 
encuestas a la población con respecto al Parque Várela, 267 personas de casi todos los barrios y 
todas las edades. Se elaboró una canción por parte de un alumno y se recibió el apoyo de la Sra. 
"baña Hausser con el cajón peruano. Se concurrió al Parque con los alumnos de la Escuela 

°126 por estar en las inmediaciones del mismo, para saber que les gustaría hacer. Presentan 
nota con el proyecto y con invitación para concurrir a la presentación del proyecto. Se realizará 
exposición el 27 de noviembre con la muestra del proyecto. , 



6. Congregación Evangélica informa de la Expoverde a realizarse el 20 de octubre desde las 9 a 
las 19.00 en el predio de la misma. 

7. Parroquia de Nueva Helvecia solicita apoyo económico para difusión del Arte el encuentro con 
la cultura en concierto didáctico para jóvenes escolares con pantalla y música en vivo, estará 
a cargo de Liliana Mallo y Sergio D'Agostino, artistas de trayectoria internacional. Este 
evento se desarrollará el 18 de octubre. ' . 

8. Comisaría Especializada en Violencia Doméstica y de Género solicita apoyo con reja para la 
ventana y puerta de ingreso de la oficina principal. Se aprueba y se solicitará presupuestos. 

Alcalde presenta presupuestos de Bevilacqua para laminas trasparente con franja lámina PSX uv e 
infrarrojo y lamia transparente ventanillas laterales del Hyundai HD72 matrícula LIM1122 $12.900 
Se aprueba. 
Alcalde presenta presupuestos de Bevilacqua para laminas trasparente con franja lámina PSX uv e 
infrarrojo y lámina transparente ventanillas laterales para Recolectora Lim2036 $13.900. Se aprueba 
Se informa de la compra de buzos, gorros para cuadrilla y remeras para la oficina en empresa 

Concejal Julio Naviliat plantea que hay 3 esquinas en Martín Odriozola que no se ve por pastos 
altos, Daniel Soulier y Waldemar Bernatsky. Cuneta peligrosa en Tarrab y Odriozola, el bitumen 
quedó mal y se va rompiendo. 
Alcalde manifiesta que se comenzó con el corte de pasto en la ciudad y la zona centro está 
terminada. 
Concejal Julio Naviliat plantea limpieza de esquinas de continuación Berna. Baldosones de Avenida 
Batlle y Ordóñez parte que se hizo nueva se están levantando. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que en entrada al Nirvana están los badenes y entradas sin 
hacer. 
Alcalde informa que el Departamento de Obras los hará. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta su preocupación por la cantidad de accidentes de tránsito que 
están ocurriendo en esquina Frau Vogel y Elias Huber. Propone consultar con la Dirección de 
Tránsito y Transporte que se puede hacer para mayor seguridad en ese lugar. 
Concejal Julio Naviliat propone pintar de azul el espacio frente al cargador de UTE que está en la 
Plaza de Los Fundadores dado que estacionan en el mismo no permitiendo que los vehículos 
puedan cargar ahí. 
Alcalde informa que tomará licencia desde el 17 al 27 de octubre, lo subrogará su suplente Sra. 
Ménica Wibmer. 
Concejal Julio Naviliat consulta por ingresos de multas. 

Siendo la hora 20.45 se levanta la Sesión quedando a confirmar la próxima sesión. . / ] 

FAMET. 

• yaniel Martens 
Concejal 

ALONSO HALLE 
ALCALDE 


